
Beschlussauszug
ordentlichen Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Wulkenzin vom 20.04.2021 ()

Top 9 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Konkel informiert zum Sachstand des Bauantrages zur Hundefreilauffläche.

Des Weiteren erfragt Herr Konkel, wann die Poller für den Fußgängerleitweg am 
Gatscher Damm installiert werden. Herr Voß führt aus, dass die Umlenkbügel 
geliefert wurden. Herr Senf wird umgehend Herrn Lux mit dem Aufbau beauftragen.

Herr Senf erfragt, wann der Zaun am Spielplatz errichtet wird. Herr Voß führt aus, 
dass er von der beauftragten Firma die Information erhalten hat, dass ausstehende 
Aufträge erst seit dieser Woche abgearbeitet werden können. Die Errichtung des 
Zauns soll zeitnah erfolgen.

Herr Konkel hat bei Tankstellenbetreibern und Lebensmitteldiscountern das 
Interesse an einer Ansiedlung bei Neuendorf (derzeitige Ackerfläche), zur 
Erweiterung der Infrastruktur im Gemeindegebiet, abgefragt. Mit den 
Verantwortlichen des Discountbetreibers ALDI findet diese Woche ein vor Ort 
Termin statt. Herr Konkel wird entsprechend berichten.

Herr Voß erläutert, dass er erneut Vandalismus bzw. Beschädigungen an 
Gemeindeeigentum, vorrangig in Neuendorf, festgestellt hat. Eine bereits erstattete 
Anzeige wegen Sachbeschädigung brachte keinen Erfolg. 
Herr Blank führt aus, dass eine illegale/ordnungswidrige Müllablagerung geahndet 
werden kann.

Frau Tramp richtet an Herrn Blank die Frage, ob im Gemeindegebiet Bauland 
vorhanden ist.
Herr Blank führt aus, dass mit einem Eigentümer einer in Frage kommenden Fläche 
Gespräche zur Nutzbarmachung stattgefunden haben. Kurzfristig ist kein Bauland 
vorhanden.

Frau Tramp berichtet über dubiose Haustürbesuche. Angeblich soll das Interesse an 
einem Glasfaseranschluss abgefragt werden.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 26. Juli 2021

Seite 1 von 2



Sven Blank
Gemeinde Wulkenzin

Seite 2 von 2


	Niederschriftsauszug

